

Dezernat 2, 04.03.2020, 2656
Fortmeier

Mitteilung für den öffentlichen Teil der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 11.03.2020 und des Kulturausschusses am 18.03.2020 zum aktuellen Sachstand zur „Hall of Fame“ an der Mindener Straße

Verwaltungsintern sind die Gespräche mit folgenden Organisationseinheiten im letzten Jahr positiv abgeschlossen worden:

- Umweltbetrieb
- Umweltamt
- Immobilienservicebetrieb
- Ordnungsamt
- Bauamt
- Amt für Verkehr
- Feuerwehramt

Verwaltungsexterne Stellen, wie die Polizei, und die Bundesbahn haben ebenfalls keine Einwände gegen die Aufstellung der Hall of Fame entlang der Mindener Straße geäußert.

Zwischenzeitlich hat ein Bielefelder Landschaftsarchitekturbüro Zeichnungen zu den geplanten Sprayer-Wänden erstellt und diese an einen potentiellen Sponsor gesandt. Dieser hat seine grundsätzliche Bereitschaft erklärt, wird die Wände jedoch nicht komplett sponsern. Die Verwaltung prüft derzeit Möglichkeiten hinsichtlich der verbleibenden Restfinanzierung.



Dr. Witthaus
Beigeordneter